

---

# Pugilista capitalino busca oportunidad en Academia CONADE de boxeo

\*\* Didier Ocampo viajó al puerto de Acapulco con apoyo del CCH Vallejo para buscarse un lugar en el CNAR // Boletín 4499



Al puerto de Acapulco, llegó desde la Ciudad de México, Didier Ocampo Peduzzi, estudiante del CCH Vallejo, de la Universidad Nacional Autónoma de México

**Autor**  
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

**Fecha de publicación**  
30 de octubre de 2018

**Categoría**  
Comunicado

Ciudad de México a 30 de octubre de 2018 (CONADE).- Durante el segundo día del selectivo de la Academia CONADE de boxeo en Acapulco, Guerrero, los aspirantes a la segunda generación mostraron sus cualidades en el manopleo y sparring, para poder buscarse un lugar en la gran final en Cancún, Quintana Roo.

Al puerto de Acapulco, llegó desde la Ciudad de México, Didier Ocampo Peduzzi, estudiante del CCH Vallejo, de la Universidad Nacional Autónoma de México, quien viajó apoyado por su institución para formar parte de los tryouts de la Academia CONADE de boxeo.



“Vengo desde de la Ciudad de México, entreno en la escuela cubana de boxeo con el profesor, he practicado esta disciplina durante cinco años, con 14 peleas y solo perdí en mi debut, las demás las llevo ganadas, he sido representativo de la UNAM”.

“Me gusta lo que hago, soy apasionado en el deporte, es pesado porque es pesado ir a la escuela, correr, entrenar, y estudiar en la noche los idiomas, es pesado, pero me gusta lo que hago”, indicó.



A sus 17 años tiene su mira puesta en el Centro Nacional de Desarrollo de Talentos Deportivos y Alto Rendimiento (CNAR), donde desea seguir con sus estudios y llegar a representar a México en competencias internacionales, por ello, desea formar parte de la segunda generación de la Academia CONADE de boxeo.

“Deseo llegar al CNAR, quiero ser el mejor en mi disciplina, para eso hay que ganarse un nombre en amateur y es una muy buena oportunidad la que está brindando la Academia, lo conocí gracias a una amiga que está en la primera generación de la Academia, me hubiera gustado estar con ella, pero no pude”, compartió.



El pugilista capitalino se perdió la oportunidad de aspirar a la primera generación debido a una lesión, pues “hice un sparring con un chavo que me llevaba 20 kilos, boxeé con él, no tuve ningún problema, sentí un golpe abajo, al otro día llegué de la escuela y oriné sangre, tres días estuve internado, los doctores me dieron seis meses de reposo y aquí estoy otra vez”.

“Espero llegar a la final y formar parte de la segunda generación, los resultados ahí se ven reflejados, yo solito me exigía y ahí se ven los resultados, pues todo se gana desde la preparación”, finalizó.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 